

viernes 12 de septiembre de 2025

# Antequera acogerá el IV Manga Weekend el próximo sábado 20 de septiembre con entrada gratuita

El Hotel Antequera Hills será escenario de una nueva edición de este evento de referencia en la cultura manga, anime y ocio alternativo, que se desarrollará de 11:00 a 21:00 horas con una completa programación de actividades, invitados y concursos para todas las edades.



La concejala de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, Marta González, ha presentado en la mañana de hoy la cuarta edición del Manga Weekend Antequera, una cita ya consolidada en el calendario cultural y juvenil de la ciudad que se celebrará el próximo sábado 20 de septiembre en el Hotel Antequera Hills, con horario de 11:00 a 21:00 horas y entrada totalmente gratuita.

Durante su intervención, la edil ha destacado que se trata de “una oportunidad de ocio perfecta no

solo para los fans de la cultura alternativa y geek, sino también para cualquier persona que quiera pasar un rato de diversión y entretenimiento”.

El evento contará este año con la presencia de reconocidos actores de doblaje. Pablo Domínguez, voz de Goku en Dragon Ball, ofrecerá una conferencia con turno de preguntas y firma de autógrafos, mientras que Eduardo Gutiérrez, director de doblaje de la saga Harry Potter y voz de personajes como Dobby o Stewie (Padre de Familia), protagonizará otra charla con anécdotas y curiosidades. Además, se sumará Joel Sánchez, joven actor de doblaje y voz de Okarun en la popular serie de Netflix Dan Da Dan, que mantendrá un encuentro con los fans y firma gratuita.

Entre las novedades, el espacio Gamer se refuerza con más de 14 puestos de última generación, incluyendo realidad virtual, arcade clásico y la esperada incorporación de la nueva consola Nintendo Switch 2. El programa incluye también el prestigioso concurso de Dance K-Pop, organizado por la Asociación Hallyu, cuyas inscripciones se completaron en menos de tres horas y que repartirá 300 euros en premios.

Los aficionados al cosplay podrán participar en la tradicional pasarela del escenario principal, que también acogerá juegos, concursos tipo kahoot y proyecciones. A ello se suman exposiciones temáticas dedicadas a One Piece —con una muestra de las frutas mágicas de la serie y un fotocall— y a Kimetsu no Yaiba, con figuras a tamaño real de sus protagonistas.

Otra de las incorporaciones es la zona de juego libre, pensada para los más pequeños, que complementa una amplia ludoteca con más de 60 referencias. Entre las propuestas, juegos gigantes como cuatro en raya o jenga XXL.



La organización publicará el próximo lunes los horarios detallados de actividades. Para más información y novedades, puede consultarse el perfil oficial de Instagram @eventosgoff.

